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Superbonus, Marone inutili azioni non risolutive, la monetizzazione dei crediti 

fiscali necessita di risoluzioni straordinarie 

 

“L’ennesimo correttivo senza risolvere definitivamente il problema”. Le dichiarazioni 

della Presidente di FEDERCOSTRUZIONI a commento alle notizie che arrivano sulla 

Legge di conversione del Dl Aiuti quater che destano molta perplessità. È vero che 

non c’è ancora nessun documento ufficiale ma le indicazioni che arrivano parlano 

dell’introduzione di un finanziamento che nella pratica non risolverebbe nulla per il 

settore e tra l’altro presenta diverse criticità”. Si tratta dunque per la Brancaccio di 

un’altra mezza misura che ancora una volta di azioni non convincenti. Bisogna 

mettere in campo un intervento straordinario come quello proposto da Ance 

insieme all’Abi di utilizzare gli F24 per consentire alle banche di scaricare un gran 

numero di crediti fiscali liberando capienza da tempo al limite. Lo sblocco dei crediti, 

dunque, attende il varo di questa misura. 


